



Vorstellung des Projektes Emil'Hy zur Wasserstoffherstellung in Saint Avold

<i>Organisationseinheit:</i> Öffentliche Ordnung, Verkehr	<i>Beteiligt:</i>
--	-------------------

<i>Beratungsfolge</i>	<i>Ö / N</i>
Umwelt und Verkehr (Information)	Ö
Ortsrat Lauterbach (Information)	Ö

Sachverhalt

In der Sitzung werden Vertreter des Unternehmens GazelEnergie das Projekt „Emil’Hy“ zur Errichtung einer Wasserstoffaufbereitungsanlage in Saint Avold, Frankreich, vorstellen.

Die Wasserstoffherstellung soll auf dem Gelände des Kraftwerks Émile Huchet in Saint Avold stattfinden. Mit der Errichtung soll ein Beitrag zur Herstellung grüner Energien, in diesem Fall grünem, erneuerbarem und kohlenstoffarmem Wasserstoff, geleistet werden.

Vom 27. Februar bis 21. April 2024 findet die vorherige Konzertierung unter Beteiligung und Information der Öffentlichkeit statt. Hierzu wurde u.a. die Website <https://www.concertation-emilhy.fr/de> erstellt. Die erstmalige Inbetriebnahme ist für Herbst 2027 geplant.

Anlage/n

- Projekt Emil'Hy (öffentlich)